

Quelle: Dülmener Zeitung  
Auszug vom: 20. Januar 2015



Die **Daldruper Wehr** besuchte Hubert Sommer (l.) und beförderte Frederick Fliß (2.v.l.). Dem stellvertretenden Gerätewart Andreas Fliß (2.v.r.) gratulierten Gruppenführer Andreas Brüning (M.) und sein Stellvertreter Andreas Pelkum.

DZ-Foto: Daniel Niehues

## Zwölf Einsätze in zwölf Monaten

### Daldruper Wehr blickte auf 2014 zurück

**DÜLMEN** (dan). Die Löschgruppe Daldrup der Freiwilligen Feuerwehr Dülmen blickte während der Jahreshauptversammlung auf das vergangene Jahr zurück. Zu zwölf Einsätzen wurden die Daldruper alarmiert, berichtet Gruppenführer Andreas Brüning. Unter anderem

musste zu ausgelösten Brandmeldeanlagen ausgerückt werden, aber auch bei Verkehrsunfällen und einem Scheunenbrand war Hilfe gefragt. Um für den Einsatzdienst bestens gerüstet zu sein, wurden zahlreiche

Übungsdienstabende zu verschiedenen Themen wie Fahrzeugkunde, Erste Hilfe oder Digitalfunk durchgeführt. Die technische Ausrüstung wurde weiter verbessert, so wurden unter anderem neue Digitalfunkgeräte,

ein Gasspürgerät und Wetterschutzjacken beschafft.

Hubert Sommer, stellvertretender Wehrführer, dankte den Kameraden für die geleistete Arbeit und beförderte Frederick Fliß zum Feuerwehrmann. Andreas Fliß wurde zum stellvertretenden Gerätewart ernannt.